

MGB-Wagenexoten in regem Betriebseinsatz

Fotos: André Niederberger

An zweiter Stelle eingereiht ist einer der Spitzerverkehrswagen B 2272 und 2273 von der RhB. Wegen Rollmaterialmangel wurden diese von der MGB übernommen und in B 4261–4262 umnummeriert.



Beim auffällig blauen Panoramawagen handelt es sich um den Bp 4027, einen der beiden Aprés-Ski-Barwagen der MGB. Er wurde aus einem überzähligen Glacier-Express-Wagen gewonnen.



Ebenso der Bp 4028, jedoch in roter Lackierung. Er entstammt wie sein «blauer Bruder» aus der 1993 von Breda gelieferten Serie Bp 4023–4030 und wurde 2017 zum Aprés-Ski-Barwagen.

